

RESUMEN DE MENSAJES CRÍTICOS ENTREGADOS EN CAMERÚN POR LOS MÁS PODEROSOS PROFETAS DE HASHEM



PROFETA DR. DAVID OWUOR

JULIO 18, 2025

RESUMEN:

Entonces ahora hubo varias sesiones que tuvieron lugar en Camerún. Al llegar, hubo una sesión que tuvo lugar dentro de la Asamblea Nacional. Hay edificios del parlamento, y todo esto fue en el hotel del parlamento. También tienen un hotel en el parlamento. Creo que entre los edificios bien amueblados, este era uno de los hoteles, para parlamentarios y demás. Creo que estos son lugares donde se reúnen los senadores, parlamentarios y demás.

Y entonces en esa conversación, y después de eso, hubo otra conversación que tuvo lugar con la Conferencia de Pastores, y puedes ver a los honorables senadores que están sentados, los senadores allí. Puedes verlos en su rango y jerarquía, senadores muy altos en Camerún.

Y luego fueron los dos días de la conferencia. Y fue muy poderosa, la conferencia que tuvimos, quiero decir lo siguiente. Pero después de la conferencia, sé que no lo escuché, pero sé que el clero mayor que viajó conmigo salió en vivo al aire. Los que viajaron, ellos salieron al aire y dijeron, Kenya, mira ahora, porque cuando se dio el mensaje, un mensaje fuerte de reprensión y corrección, entonces se ve cómo pudieron dar una ovación de pie a la palabra. Lo aceptaron, lo recibieron. Dejaron a un lado los llamados títulos. Tenían llamados profetas, llamados apóstoles; los pusieron sobre la tierra, y dijeron nunca más.

Entonces viste cómo le dieron una ovación de pie. Viste que respetaron el mensaje que recibieron. Entonces muy, muy poderoso, ellos aceptaron cambiar incluso el hecho de que vinieron. Vinieron el clero mayor que viajó, el Muy Bendecido Obispo Emérito Litunda y el equipo que viajó, compararon eso con el momento de Kenya en 2004.

Y dijeron pero Kenia no vino. Ahora, Kenia, ¿cómo que no vinieron? Hasta hoy, difícilmente ha venido incluso cuando se dieron profecías en las calles, no han venido. ¿Cómo que no vinieron? Y entonces viste el tesoro del clero allí, lo que significa que tienen un corazón para CRISTO. Cuando viene el mensaje DEL SEÑOR, arrepíéntanse, preparen la iglesia, limpian la iglesia, entonces ellos responden a eso. Entonces puedes ver que esos son pastores genuinos. Muy, muy serios.

Y por eso fue muy fácil ver a pastores que tienen un corazón para CRISTO decir que cuando EL SEÑOR ahora quiere venir por su iglesia santa, ellos están listos para responder y preparar la iglesia para ÉL. Y viste que cuando vino el mensaje reprendiendo a los falsos apóstoles, falsos profetas, diciéndoles que no hay profeta en esta tierra, no hay apóstol en esta tierra, descargaron todos los títulos

y hasta hablaron, me dijeron que también hablaron en vivo en la radio. Algunos de ellos hablaron, incluso globalmente en vivo por radio, ese mismo día. Yo lo dejé. No, no, no, eso es un corazón humilde. Ese es el corazón que EL SEÑOR puede usar, puede usar, y hacer tremendos expertos usando ese corazón. Ese tipo de corazón, ¡Aleluya. Aleluya!

Así que pudimos ver eso y hacer una clara distinción con otras iglesias y ver el Kenia de 2004, porque estaban observando a los contemporáneos, a los que han venido a Kenia, quiénes se suponía que debían haber respondido cuando DIOS TODOPODEROSO ha enviado el mensaje a Kenia.

Así que esto es muy, muy serio lo que vimos allí. No quise quitárselo. Y también sus líderes, esos son los senadores más altos que conoces, EL SEÑOR, ellos me abrieron la puerta para hablar con ellos. Y al mismo tiempo, el Primer Ministro también, con el más mínimo aviso, increíble aviso, inmediatamente en su oficina y la reunión conmigo, recibió el mensaje DEL SEÑOR. Y entonces ese crédito le pertenece a Camerún. Sin embargo, ahora quiero compartir un poco sobre lo que compartí con ellos allá. Tenemos exactamente una hora y media para hacerlo.

Y quiero decir esto, uno de los temas nuevamente, que sabes, cada región respectiva a la que voy, EL SEÑOR resalta los desafíos, los desafíos espirituales en esas regiones respectivas. **Sabes, alguien en aquí, en Camerún, puedes ver que EL SEÑOR levantó este asunto que está ocurriendo allá, adoración al diablo que está ocurriendo allá, y luego también el sacrificio humano está ocurriendo allá.**

Porque pensé que eso era una abominación y raya en la blasfemia. Y entonces eso era un asunto que tenía que abordarse, y luego también tienes todos estos son los dioses tradicionales en la tierra y sacrificio humano. Y entonces EL SEÑOR llamó a un arrepentimiento nacional. Eso fue lo que estaba compartiendo con el Primer Ministro y los líderes y la iglesia. Eso fue lo que estaba compartiendo con el Primer Ministro, con los senadores, y luego con el liderazgo de la iglesia.

Y así quiero mirar el mensaje que fue dado en el parlamento, el Senado, cuando los senadores organizaron la reunión. Así que ahora el enfoque que usó EL SEÑOR quiero repetirlo aquí. Y recuerda que en este camino, tú de una u otra manera probablemente verás tu participación, ni siquiera tú, EL SEÑOR de manera similar, en cierto modo hablándote a ti también aquí, ustedes como líderes que están aquí.

Y así comencé primero apreciando el papel del cristianismo en el continente africano por ejemplo. Y así sabemos muy bien que el proceso de los europeos evangelizando el continente, África, cuando trajeron el Evangelio, También trajeron una forma de administración, organización. Sé que no se les llama filósofos o filántropos, sino filósofos o, ya sabes, los historiadores pueden decir que no, pero ves, en África ya teníamos nuestras formas de gobierno. No, no estoy hablando de eso. Estoy hablando de cuando ellos vinieron y escribieron los sistemas formales que tenemos establecidos. Una filosofía europea.

Y así trajeron el cristianismo y luego incluso aquí en Kenia, Uganda, Tanzania y en todas partes tienes a JESÚS allá en Mombasa, la escuela de JESÚS en Mombasa, y sabes cómo vino el Evangelio desde la costa así, hacia el interior.

En el proceso, trajeron estructuras organizadas como sistemas educativos, y abrieron colegios o escuelas San Pedro, o escuelas femeninas Santa María. Cosas así comenzaron a tomar forma en la tierra. Esa es la verdad absoluta, ¿cierto? De esa manera en una colina, o. Ellos trajeron educación. Bueno, es decir, educación formal, Tú puedes haber tenido educación informal, ok, no he mirado eso, pero esta es educación formal, y así ese mérito se le da al cristianismo. Cuando vino el cristianismo,

cuando vino el evangelio, entonces vimos incluso escuelas siendo abiertas ahora por esos misioneros y en el rol del cristianismo: compasión, servicio al pueblo, servicio a las comunidades. Luego abrieron dispensarios, centros de salud, grupos de hospitalidad y proyectos de agua. Ese mérito debe darse al cristianismo.

Y siguieron adelante e incluso trajeron alguna forma de administración, estructura política. Pero se lo damos al evangelio y a la iglesia. Tal vez otras cosas se involucraron, sabes, no estoy hablando de eso. Estoy hablando de lo que hizo la Biblia, lo que hizo JESÚS, y lo que hizo el cristianismo.

Y así, el enfoque que usé con los senadores que estaban allí reunidos fue que les dije que los beneficios del cristianismo o la iglesia en Camerún o cualquier otra nación africana son obvios. Pero el cristianismo, los cristianos, la iglesia, han tenido una influencia en la sociedad, y ha sido una brújula orientadora, por así decirlo, si lo amas así.

Y les dije que países como Camerún o Kenia, cualquiera que sea, el cristianismo tiene una fuerte influencia en los patrones de vida, que hay ministerios como compasión y ministerios masivos que vienen con el evangelio.

Cuando miras con mucho cuidado, inician desarrollo comunitario, ¿verdad? Proyecto de agua, el grupo de mujeres aquí. Necesitan agua, y luego se necesita un dispensario aquí. Comencemos algunos proyectos aquí para que estas agrupaciones generen ingresos, etc. Puedes ver muy claramente que fue beneficioso, y así sucesivamente y así sucesivamente, es beneficioso.

Y así el cristianismo y la iglesia han tenido un rol dominante en la sociedad a través de los programas de bienestar social de la iglesia. Y como dije, currículos escolares que en realidad desarrollan las virtudes de la moralidad, el valor moral, solo el amor, por ejemplo, solo el amor que el evangelio trae, amor para amar a tu prójimo, amar a las personas. Esa es una virtud poderosa que trajo la iglesia.

Amar la iglesia amar al pueblo, amar a la comunidad como JESÚS nos amó, compasión, y hasta hoy sigue ocurriendo. Tienes comedores, comedores de sopa, quiero decir comedores de sopa que se abren para la gente de la calle. Sabes, ves en las noticias, ves programas de caridad, programas humanitarios llevados a cabo por organizaciones de la iglesia.

Y así, estas cosas las hemos visto y seguimos viéndolas, tal como fueron traídas por el evangelio. Y así les dije que esa infraestructura, esa arquitectura que el cristianismo temprano ya trajo y ha quedado arraigada en la sociedad, es la que quiero usar para traerles en esta hora a la iglesia.

Que una vez que el valor de la iglesia o el cristianismo o el evangelio está claro en la sociedad, entonces ahora es muy fácil traer lo que EL SEÑOR ha hablado ahora y hacerlo funcionar a través de la estructura cuyo beneficio ya es conocido. La gente sabe que esto es DEL SEÑOR. Es algo bueno para nosotros.

Y luego, en el camino, ahora les presenté que una vez que apreciamos que podemos ver lo que está haciendo la iglesia, podemos ver lo que está haciendo el evangelio, podemos ver las virtudes que están inculcando en los niños, y también podemos ver que la falta de esas virtudes rompe la sociedad, destruye la sociedad.

Luego los llevé al punto donde les pregunté: ¿Y qué hay del día de hoy? ¿Por qué estoy aquí? ¿Por qué he venido a hablar con legisladores? Y fue en ese momento, nuevamente, en la misma línea de

construir una introducción, un terreno común con ellos, que lo planteé y estuve de acuerdo con ellos sobre el papel significativo de la Cámara de Leyes.

Sí, tuve que llevarles el valor del Senado, el valor del Parlamento, lo cual ellos saben y con lo que tengo que estar de acuerdo. Que el poder legislativo del gobierno es una institución monumental en la tierra, y por eso EL SEÑOR me había llevado allí para hablar con ellos después de haber hablado, me trajo allí para hablar con ellos.

Ellos son una de las estructuras más significativas, instituciones en la sociedad, en la tierra, porque les dije que cualquier cosa que hagan en su práctica, al hacerlo, siempre afecta a cada persona que vive en esa tierra Entonces, si aprueban una ley, por ejemplo, eso afectará a cada persona que vive en esa tierra.

Y por eso dije y estuve de acuerdo con ellos en que el poder legislativo, el brazo legislativo del gobierno, juega un papel dominante en la sociedad al moldear la vida de esa sociedad, la dirección de esa sociedad.

Y por eso EL SEÑOR me había enviado a hablar con ellos, porque los instrumentos que tienen en sus manos moldean la dirección de la sociedad, hacia dónde irá esa sociedad. Luego dije que en su práctica como legisladores, como parlamentarios y senadores, en su práctica, ellos promulgan leyes, proyectos de ley que luego el fiscal general convierte para ellos en leyes.

Y entonces dije que de esa manera, son tan significativos que por eso estaba hablando con ellos. Les dije que, sin embargo, en su práctica diaria, cuando salen ahora a ejercer en la Cámara de Leyes, en el poder legislativo, en el Parlamento y el Senado, al comenzar con la mecánica, comienzan a hacer la mecánica, las cosas ahora, los actos de su oficio, siempre ejercen lo que se llama **autoridad**.

Y les dije que ese es el punto de entrada desde el cual quería ahora hablar con ellos, que cuando están promulgando leyes, esencialmente están ejerciendo autoridad, porque va a afectar a todos. Y luego, en ese momento, sin mucha demora, dije: **Por lo tanto, sobre este asunto de la autoridad**, quiero llamar su atención al libro de **Mateo 28:18**, donde dice: **Entonces Jesús se acercó a ellos y les dijo...** Quería que entendieran el contexto de esto.

Hoy puedo abrir un poco más porque hay más personas aquí, porque en esta declaración, aquí en esta interacción, puedes ver que esto ocurre después de la Resurrección. Primero que todo, ÉL ha ido a la Cruz, y ahora ha Resucitado, y ha salido. ¿Puedes imaginarte en qué momento está diciendo esto? En el momento en que acaba de derrotarlos.

Y luego salió, y la Biblia dice: **Y Jesús vino a ellos**, lo que significa que fue un movimiento deliberado que ÉL quiso realizar. Se propuso ir hacia ellos. No sé dónde podría estar esto, pero escúchame. Déjame ayudarte aquí. ¿Recuerdas en la tumba, en la trompeta y las mujeres fueron preguntadas: **¿Por qué estás aquí? ¿Qué están buscando?** Esa cosa siempre toca mi corazón de manera diferente que cuando llegó la hora del rechazo, el abandono. Solo las mujeres estaban identificándose con ÉL. Cuando ahora se puso difícil, la gente huyó, ahora ÉL ha muerto.

Solo las mujeres, algunas de ellas dijeron: **Solo quiero ir y preparar, poner flores allí. Mi Señor...**, lo amaban tal y como ÉL era. Y entonces, cuando ÉL resucitó, fueron las mujeres con las que los ángeles interactuaron. Y luego cuando lo encontraron, María oyó la voz. Y luego ella se volvió, y entonces ÉL dijo: **No me toques**. Pero de todos modos, una de las cosas que ÉL dijo fue: **Vayan y digan a mis hermanos que vayan y díganles que he regresado tal como se los prometí**.

¿Puedes imaginar la autoridad bajo la cual está diciendo esto? Que ÉL prometió ir y derrotar a la muerte y volver, derrotó a la muerte y ahora ha vuelto. **Cumplimiento**, cumplimiento de la profecía ha ocurrido. Las profecías que todos los profetas del Antiguo Testamento habían escrito, **ÉL ha resucitado**. Y es entonces cuando da esta declaración. Pero el origen de esto es que les dijo: **Vayan, díganle a mis hermanos que vayan a Galilea** a ese lugar montañoso, a una montaña.

Entonces ÉL dice: **Allí me mostraré a ellos, allí me verán, allí se encontrarán conmigo**. Y eso es asombroso porque realmente era la Galilea de los gentiles, y también la montaña a la que los llevó. Cuando se paró allí, realmente viste más allá, más allá de Israel. También viste a las naciones gentiles.

Y por eso antes de volver al versículo 18, el libro de **Mateo 10:5–6**. ¿Puedo leer eso? Cuando inicialmente dijo esto, estos doce JESÚS los envió con la siguiente instrucción estricta: **No vayan entre los gentiles ni entren en ninguna ciudad de los samaritanos, sino vayan a las ovejas perdidas de Israel**. Esto es lo que ÉL les estaba diciendo antes de ir a la Cruz.

Y luego ahora en el libro de **Mateo 28**, ÉL ha regresado de la Cruz, en **el versículo 18** allí. ÉL dice: **Diles que vayan al monte Galilea**, ellos me verán, yo me mostraré. Y luego, cuando ÉL llega allí, cuando ellos llegan allí, lo ven. Entonces ÉL dice esto, y tú vas a ver la importancia de eso, que los llevó al monte y les mostró bastante, y les dijo esto.

Y vas a ver muy breve mente, mejor dicho, en poco tiempo, que esta es la **base del evangelio**, esta. Pero ahora ÉL los estaba girando, no solo para ver a Israel, sino para ver también a las naciones gentiles. Cuando ÉL regresa, ahora les está diciendo, está a punto de decirles que vayan a ellos. Y luego dice: **Jesús les dijo... Jesús se acercó a ellos y dijo: Toda autoridad en el cielo y autoridad en la tierra ha sido dada a Cristo Jesús**.

Y esa visión es del **1 de noviembre de 2006**. Y en esa visión, fue a las 3:00 AM de la noche. Y en esa visión, yo estaba de pie sobre la tierra, y EL SEÑOR me hizo mirar hacia el cielo, el firmamento sobre la tierra. Y mientras miraba hacia el cielo. Vi completa oscuridad, tinieblas, cubriendo a toda la tierra y luego, de repente, el cielo se abrió. Y entonces vi **LA GLORIA DE DIOS, el resplandor del esplendor de LA GLORIA DE DIOS, la Gloria blanca moviéndose dentro del cielo**.

Desde la tierra, yo podía ver dentro del cielo **LA GLORIA DE DIOS**, moviéndose dentro del cielo como una nube blanca, así, gloriosa, radiante. Y luego, después de un tiempo, sé que ustedes conocen esta visión, porque esta ha sido la base de este avivamiento de todos modos. Sé que conocen esta visión. Conocen esta visión porque la he contado una y otra vez desde ese momento, y es la base de este avivamiento.

Escucha esto ahora. Luego, la siguiente etapa, puedes decírtelo a ti mismo, sé que lo conoces de memoria, incluso dormido podrías decirlo. La gloria **comenzó a salir**, comenzó a atravesar el límite del cielo que se había abierto, las fronteras del cielo y solo enfoca la cámara en mí mientras describo esta visión y luego regreso a la Escritura.

Entonces, **LA GLORIA DEL SEÑOR comenzó a atravesar las fronteras del cielo** y a salir al firmamento, que estaba oscuro. Y muchas veces, cuando llegó a este punto, digo: **Entonces vi poder real**, porque vi que **LA GLORIA DE DIOS echó fuera la oscuridad, colonizó la oscuridad, conquistó la oscuridad, dio un golpe de Estado, derrocó la oscuridad**.

Lo puedo decir aquí, muy limpio y claro, muy, muy serio, bendecido pueblo. Y la **luz ahora consumió el firmamento** sobre la tierra. Y entonces después de eso, de nuevo dentro, vi un **resplandor dorado**, de una pelea era un resplandor dorado. Y recuerda, todo esto es **EL SEÑOR** llamando tu atención, llamando la atención, llamando la atención.

Entonces me hizo ver ahora el brillo dorado dentro del resplandor y el esplendor de **LA GLORIA DE DIOS dentro del cielo**. Y luego se hacía **más y más grande**. Y entonces comprendí que la razón por la que se hacía más grande era porque **se estaba acercando a la entrada**. Luego, cuando ÉL los llevó a la entrada, comprendí que había **dos anillos de boda gloriosos dorados**. **Anillos de boda espirituales del cielo**. Que había **dos gloriosos anillos dorados de boda espirituales del cielo**.

Eran **dos gloriosos anillos dorados de boda del cielo**, que **EL SEÑOR** presentó allí, y así me hizo entender que esos anillos estaban haciendo un anuncio de un evento que ÉL me estaba enviando a anunciar a la nación.

Así que el diseño, tratamos de trabajar con los gráficos con Macharia aquí. Ella es muy, muy experta en software de computación y demás. Realmente intentamos acercarnos lo más posible a la visión con esos anillos.

Y **EL SEÑOR** los estaba inclinando, de hecho los inclinaba en dirección opuesta, uno hacia este lado, otro hacia ese lado, otro hacia este lado, lentamente así, para que pudiera ver todas las dimensiones y el diseño. Y puedes ver que, cuando los miras, eran un diseño antiguo. ÉL me hizo saber en ese momento que esos son diseños antiguos. No los puedes encontrar en ningún lado.

Diseño original. Y también la parte brillante, que sería la parte frontal, la parte brillante, brillante, la parte resplandeciente. Y luego la parte que sostiene tu dedo, la parte interna, es de oro amarillento, un oro amarillento más rico, la parte interior. El diseño de oro amarillento, dije. Entonces, oro amarillento. Y luego de eso, la voz habló. Entonces dijo: **A partir de hoy, toda autoridad en el cielo y en la tierra ha sido dada a CRISTO JESÚS**. Así que, aplaudimos AL REY.

Y entonces ahora **la segunda parte**: sabes, ahora ÉL me muestra el Caballo Blanco y luego me lleva al cielo. Puedo tocar el caballo y veo, ÉL dice: mira y ve quién lo monta, quién lo monta, mira y ve quién está sentado en el Caballo Blanco. Cuando veo quién lo monta, veo **LA GLORIA DEL SEÑOR MISMO**.

Así que sabemos muy bien que en este debate que ha estado ocurriendo ¿será un Rapto pre-tribulación o qué vendrá antes que qué? **EL SEÑOR** respondió justo ahí. ¿Será un Rapto pre-tribulación o pos-tribulación? La respuesta está ahí, porque ves primero los anillos de boda, luego, en el umbral del cielo, ahora adentro, está el Caballo Blanco que viene al Monte de los Olivos, viene a Jerusalén.

Y así, de vuelta a las Escrituras, ahora el libro de **Mateo 28**. Ahora, para ustedes que están sentados aquí, tienen una **mayor comprensión** de lo que **EL SEÑOR** está diciendo aquí. Y porque ustedes son Kenia, la iglesia en Kenia, siempre me esforzaré por darles más y más profundo, para que puedan crecer incluso a mayores alturas, porque afuera no tenemos mucho tiempo para esto. Simplemente tenemos que anunciar y seguir.

Así que ves claramente aquí que dice que **JESÚS vino a ellos**. Eso fue en Galilea, en esa montaña después de la resurrección. Ahora ÉL ha vencido eso. Ha salido. ÉL deliberadamente fue hacia ellos, lo

que significa que esto era algo que **debía hacerse**. ÉL tenía que hacer esto. Sí. ÉL va hacia ellos y entonces les dice que **toda autoridad**, no alguna autoridad, **toda autoridad**, es decir, autoridad total.

Y espero tener tiempo para abarcar algo de esa autoridad, la extensión y amplitud de esa autoridad, la extensión, lo extenso de esa autoridad. Espero tener tiempo para hacerlo porque esto es Kenia. **Toda autoridad**, literalmente toda en el cielo y toda autoridad en la tierra **me ha sido dada**. Así que ya está en pasado aquí: **ha sido, ha ocurrido**. Cuando ÉL sale, entonces dice que le ha sido dada. Esto es serio. Y ÉL está hablando de **toda autoridad en el cielo y toda autoridad en la tierra**. Y tú sabes que ese tipo de autoridad **solo EL PADRE** la disfruta.

Así que puedes imaginar lo que se está diciendo aquí: que cuando ÉL salió, EL PADRE le dio toda autoridad en el cielo. ÉL lo gobierna todo, está a cargo, y toda autoridad en la tierra le ha sido dada a **ÉL, CRISTO JESÚS EL MESÍAS**. Y esto es muy serio.

Este es el punto en el que estaba dialogando con los parlamentarios, los legisladores de Camerún. Que en su **ejercicio de la autoridad**, cuando redactan proyectos de ley, los debaten y los aprueban, ¿son conscientes de que JESÚS dijo esto? ¿Y que literalmente esto le ocurrió a JESÚS? Que sí, en efecto, **toda autoridad ejercible en la tierra pertenece a JESÚS**. ¿Son conscientes? Así que ese fue un punto muy importante para **poner en perspectiva** la práctica de la autoridad. **Y entonces les dije que esta autoridad que ustedes ejercen en los parlamentos de todo el mundo no es más que una delegación es una donación**.

EL SEÑOR los ha delegado, se las ha donado para que hagan algunas obras, para que puedan hacer su obra, porque ÉL dice en **el versículo 19**: "Por tanto, id y haced..." *Así que puedes imaginar que estaban viendo también a las otras naciones gentiles. Desde ese punto: "Por tanto, id y haced discípulos de todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo de Dios."*

Así que ves, ahora EL SEÑOR comienza a dejar claro ahí el propósito de esa autoridad. Y cuando dijo: "**Toda autoridad en el cielo y en la tierra le pertenece, le ha sido dada**", **por lo tanto, quedó cancelada toda reclamación de autoridad por parte de cualquier hombre**. Literalmente fue cancelada ahí mismo, porque ahora sabemos de quién es, a quién pertenece: **toda autoridad en el cielo y en la tierra le pertenece a ÉL**.

Y entonces, si la estás usando, más te vale usarla para Su propósito, porque **ÉL te la ha dado para Su propósito**. Y en ese momento les dije: Para la Cámara, el Senado y la Asamblea Nacional Senado y Asamblea Nacional deberían ser iconos, **monumentos de LA GLORIA DEL SEÑOR**, porque ahora están tomando la autoridad DEL SEÑOR y la están usando.

Que si la usan para los propósitos DEL SEÑOR, para lo que fue destinada, entonces se convierten en una **representación física, encarnación de LA GLORIA DE DIOS**. Porque entonces **la agenda de DIOS** está saliendo desde el Parlamento y el Senado. Por ejemplo: **para promulgar leyes que aseguren que tu nación sea discípula de JESÚS**.

No leyes que aseguren que el pueblo, los ciudadanos de tu nación, sean bautizados de esta manera porque está diciendo que este es el propósito por el cual se dio esa autoridad. En otras palabras: **para llevar salvación a tus naciones**.

Versículo 20 dice: **Y enseñándoles a obedecer, obedecer a JESÚS**. En otras palabras, si todos los que practican la autoridad DEL SEÑOR, todos los que ejercen autoridad delegada de JESÚS, porque

todo le pertenece a ÉL. Ya sea que sean los padres en ese hogar ejerciendo autoridad, deben usarla de tal manera que aseguren que se obedezca todo lo que JESÚS mandó. **Qué mundo, qué mundo tan maravilloso podría ser este.** Y ciertamente, **yo estoy con ustedes siempre, hasta el fin de los siglos.**

Así que ves, el propósito era traer obediencia AL SEÑOR, hacer discípulos para JESÚS, traer salvación a las naciones. Y hoy has visto que EL SEÑOR lo ha cristalizado. ÉL ha materializado ese propósito mostrándome los eventos del Rapto de la Iglesia.

En otras palabras, toda autoridad delegada a ti, dada a ti por EL SEÑOR, quien es el dueño, tiene el propósito de **preparar a las personas para entrar AL REINO DE DIOS.** Y dije que, sin embargo, **hoy, los parlamentarios de esta era, los parlamentos de esta era, las Asambleas Nacionales, el brazo legislativo del gobierno de esta era, han tomado esta autoridad que EL SEÑOR les ha delegado y la han usado para hacer que la gente desobedezca AL SEÑOR** al promulgar leyes que hacen que la gente peque, que la gente sea rebelde, que la gente sea desobediente, que la gente adore a otros dioses. ¡Aleluya!

Así es como me relacioné con ellos. Estoy explicándotelo un poco más. Y les dije que esta declaración de autoridad que JESÚS hizo en voz alta y públicamente, **nadie jamás desde la creación la ha hecho ni la hará jamás.** Y dije que aunque seas maestro, médico, padre o ingeniero, cualquiera que sea tu autoridad, estás diciendo que esto ahora pone tu autoridad en perspectiva. Ahora sabes que es suya, para su propósito.

Luego también les dije que en su ejercicio de la autoridad en esta Cámara, también están involucrados constantemente en el **manejo de los recursos de la tierra.** Manejan los recursos, hacen lo que llamamos asignación de recursos. Necesitamos esto este año para las carreteras. Aprobamos el presupuesto para las carreteras. Aprobamos el presupuesto para hospitales este año. Aprobamos construir lo que sea. Sabes que ellos están involucrados en ese tipo de práctica. **Este año necesitamos construir un aeropuerto. Este año necesitamos apartar algo de dinero para nuestros hijos con este propósito.**

Pero les pregunté ¿podemos leer el **Salmo 24:1**, que dice lo siguiente: ÉL dice: “**La tierra es del Señor y su plenitud**”. (Pide que se lea en versión Reina-Valera (King James). ÉL dice: “**La tierra es del Señor y su plenitud**”. Yo les llevé esto a su atención. Pero en su ejercicio de autoridad en el Parlamento, en el Senado, ustedes siempre determinan lo que llaman asignación de recursos.

Están dividiendo recursos, quién debe recibir qué?, qué departamento?, qué condado?, etc. Pero, ¿son conscientes de que **la tierra es del Señor y su plenitud?** Y el mundo y los que en él habitan lo que incluye al recurso humano. Por lo tanto, en su práctica de ejercicio de autoridad, ¿son conscientes de que deberían estar reflejando esto: que **el dueño de estos recursos es DEL SEÑOR?**

Debemos hacerlo de tal manera que exprese su voluntad, sus propósitos para la humanidad. Y dije que EL SEÑOR está diciendo que **nada existe que haya sido creado que sea auto-existente**, que exista por sí solo; nada existe fuera de la propiedad de DIOS.

Y Juan 1:1-3 dice lo siguiente: “**En el principio era el Verbo, y el Verbo con mayúscula allí estaba con Dios, y ese Verbo era Dios.**” ¿Entendiste por qué dice que **toda autoridad le ha sido dada?** Y continúa diciendo: “Estaba con Dios en el principio.” Pero **el versículo 3** es poderoso. Y el 3 dice: “**Todas las cosas por ÉL fueron hechas, y sin ÉL nada de lo que ha sido hecho fue hecho.**” Todo fue hecho

por ÉL, y sin ÉL no se hizo nada de lo que ha sido hecho. Y esto fue lo que compartí con los parlamentarios allí.

Luego el portador del mensaje DEL SEÑOR dijo que **esta casa se supone que sea la encarnación, la representación de LA GLORIA DE DIOS**, emitiendo la agenda de DIOS, los propósitos de DIOS, la voluntad de DIOS. ¡Aleluya!

Y les dije que por eso, el brazo legislativo del gobierno, los legisladores son muy importantes, muy críticos. Y como esto es Kenia, puedo abrir un poco mas sobre esa autoridad de la que está hablando. Solo quiero repasarla un poco: la **extensión, amplitud, la vastedad** de ella, para que entiendan muy bien por qué **toda la autoridad** le pertenece a ÉL. ÉL es el portador.

Juan 1:14: Dice lo siguiente: “**Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros, y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre, lleno de gracia y de verdad.**”

Tremendo. Así que puedes darte cuenta desde la eternidad pasada lo que está diciendo en **Juan capítulo 3 Versículo 35**: “**El Padre ama al Hijo y ha puesto todas las cosas en su mano.**”

Entonces empiezas a entender la vastedad, la amplitud, la profundidad de esa autoridad. Es en verdad que **toda autoridad en el cielo y en la tierra pertenece a JESÚS**, porque la NVI dice en **el versículo 35**: “**El Padre ama al Hijo y ha puesto todo en sus manos.**”

Literalmente todo lo que existe. Y eso es serio, bendecido pueblo. Y por eso, con esa autoridad, ÉL dijo en **Juan 14:1–3**, Recuerda que mi objetivo real es **el versículo 6**: “**Yo soy el camino, la verdad y la vida**”, esa es la autoridad que le permitió decir eso. “*No se turbe vuestro corazón; creed en Dios, creed también en mí. En la casa de mi Padre hay muchas moradas; si no fuera así, yo os lo hubiera dicho. Voy, pues, a preparar lugar para vosotros. Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez y os tomaré conmigo, para que donde yo esté, vosotros también estéis.*”

Esa es ahora la verdadera autoridad de la que está hablando. Y luego en **el versículo 6** ÉL dice que **Jesús respondió**: “**Yo soy el camino, la verdad y la vida; nadie entra al cielo, nadie va al Padre, nadie entra a la vida eterna si no es por Jesús**” ¡ALELUYA!

Esa es ahora **la autoridad, la extensión de esa autoridad, el ejercicio de esa autoridad**. Y entonces veamos un poco de dónde está esa autoridad cuando ÉL estaba obrando aquí en la tierra, cómo demostró esa autoridad. Y vemos claramente **Juan capítulo 2, versículos del 1 al 11**. En verdad merece autoridad. Merece toda esa autoridad como suya.

Al tercer día hubo una boda en una aldea llamada **Caná de Galilea**, y la madre de Jesús estaba allí. Y **Jesús y sus discípulos también habían sido invitados a la boda, Aleluya**. Y cuando **el vino se acabó**, cuando **el vino se agotó** y la gente ya había bebido, la madre de Jesús le dijo: “Mira, no tienen más vino.” Mujer, ¿por qué te metes conmigo?” —respondió Jesús— “Mi hora aún no ha llegado.” **Mi hora aún no ha llegado.** Su madre dijo a los sirvientes: “**Hagan todo lo que Él les diga.**” Cerca había jarras de piedra, del tipo usado por los judíos para **las purificaciones ceremoniales**, cada una contenía entre 20 y 30 galones. Jesús dijo a los sirvientes: “**Llenen las jarras con agua**”, así que las llenaron hasta el borde. Casi puedes sentir que ellos sabían quién estaba dando las instrucciones. Entonces Él les dijo: “**Ahora saquen un poco y llévenselo al maestro del banquete.**” Así lo hicieron, y el maestro del banquete probó el agua convertida en vino. Y no se dio cuenta de dónde había venido, aunque los sirvientes que sacaron el agua sí lo sabían. Entonces llamó al novio y le dijo: “Todos sirven

primero el mejor vino para el baile y todo eso, y guardan el peor para después. Pero tú has guardado el mejor para el final."

- **Agua en vino.** Esa es parte de la demostración que trajo a esta tierra para ilustrarnos que **toda la autoridad le pertenece a ÉL**, alimentando a 5,000 personas. Eso también fue una demostración de esa autoridad.

Ahora Mateo 15:32–33, Dice: *Jesús llamó a sus discípulos y les dijo: Tengo compasión de esta gente. Ya han estado conmigo tres días y no tienen nada para comer. No quiero enviarlos con hambre, o pueden desmayarse en el camino.*

Sus discípulos respondieron: "¿Dónde podríamos conseguir suficiente pan en esta zona remota que no tiene panadería? ¿Cómo alimentar a tal multitud?"

- Y cuando los alimentó, eso fue otra demostración más de **su autoridad** en esa aldea remota donde no hay panadería, y los alimentó con pan, **demostrando su autoridad, que toda la autoridad le pertenece a ÉL. ÉL la merece, y toda la gloria, ÉL la merece.**
- En **Mateo capítulo 8:23–27, Mateo 21:18–22**, cuando maldijo la higuera, dejó de dar fruto, ejercitando la **extensión y magnitud de esa autoridad**.
- También la usó para echar fuera demonios, **espíritus malignos**, para decirnos que **toda la autoridad le pertenece a ÉL**.

Marcos capítulo 1:23–28, dice lo siguiente: *justo entonces, un hombre en su sinagoga estaba poseído por espíritus malignos que gritaban: "¿Qué quieres con nosotros, Jesús de Nazaret? ¿Has venido a destruirnos? Sé quién eres." ¡Cállate!", dijo Jesús con firmeza. "Sal de él", y el espíritu impuro salió de él sacudiendo al hombre violentamente, y salió de él con un grito. Y la gente estaba asombrada, y se preguntaban entre ellos: "¿Qué es esto? ¿Qué es esto? Una enseñanza nueva, ¡y con tanta autoridad! Incluso da órdenes a los espíritus impuros con esa autoridad y le obedecen.*

¡Aleluya! Toda la autoridad pertenece a JESÚS. Y cuando ÉL estuvo aquí, **demonstró la magnitud, la extensión de esa autoridad**, y las noticias sobre esto se esparcieron rápidamente por toda la región de Galilea.

Mateo capítulo 8:28–33. Tú sabes hacia dónde me dirijo, ¿verdad? Porque tú has alcanzado una **formación** sobre este asunto, porque sabes muy bien que ahora simplemente estoy abriendo la **naturaleza legítima. ¿Por qué ÉL la merece?** Porque cuando ÉL estuvo aquí, ya lo estaba diciendo y haciendo, porque **nadie más hizo estas cosas**.

Y tú sabes que en **Mateo 28**, cuando dijo: "**Toda autoridad en el cielo y en la tierra me ha sido dada**", **Él acababa de salir de la tumba. Acababa de resucitar. Acababa de vencer a la muerte.** Sabes que en este recorrido de mostrarte, exponerte, revelarte la autoridad de JESÚS, sabes que **me estoy dirigiendo a la resurrección**. Lo sabes muy bien. **Resurrección y vida eterna. ¡Aleluya!**, sobre la cual ÉL tiene **autoridad para dar**.

ÉL puede simplemente levantarse y decir: "**Te la he dado**", y todo lo que tienes que hacer es simplemente **recibirla. Aleluya!** Tu parte es simplemente **recibirla**. Sí, la gente te dirá: "**Solo recíbelo, solo recíbelo.**" ¡Aleluya!

Sabes que me dirijo a **la resurrección y la vida eterna**, la **vida eterna**. Sí, eso es lo que ÉL quiso decir con **toda autoridad**. Incluso en la visión que viste, ÉL abrió el cielo y dijo "**toda autoridad**", es decir, **para la entrada**, para que el hombre entre aquí. Esa es **la autoridad, la encarnación de la autoridad de la Cruz y la Sangre**, donde Él murió y venció a la muerte y ahora el hombre puede entrar.

Cuando ÉL llegó al otro lado, en la región de los Gadarenos, dos hombres poseídos por demonios que salían de las tumbas lo encontraron. Eran tan violentos que nadie se atrevía a pasar por ese camino. "**¿Qué quieres con el Hijo de Dios?**", gritaban. "**¿Has venido a atormentarnos, a torturarnos y juzgarnos antes del tiempo señalado para el juicio?**" A cierta distancia de ellos, una gran manada de cerdos estaba comiendo. Los demonios **rogaron a Jesús**: "**Si nos expulsas, mándanos a esa manada de cerdos.**" Él les dijo: "**Vayan.**" Y así salieron bajo esa autoridad y entraron en los cerdos. **Obedecieron**, y toda la manada se precipitó por el despeñadero hacia el lago y murió en el agua. **Esa autoridad que ha sido dada a JESÚS**. Y porque ustedes son Kenia, lo expando un poco.

Mateo capítulo 9:32–33, Porque mencioné algunas cosas. Dije: **#1: Convirtió el agua en vino para ilustrarnos, demostrarnos que toda autoridad le pertenece a ÉL**. Y luego alimentó a **5,000 personas** y alimentó a **4,000 personas**, para demostrarnos que **toda autoridad le ha sido dada**. Muy, muy claro, bendecido pueblo, **EL SEÑOR JESÚS** en su **poder y autoridad..** Aplaudamos al SEÑOR. ¡Aleluya! Muy serio.

Pero como esto es Kenia, lo expando para ustedes, para que entiendan que todo el tiempo, en su práctica, ÉL estaba demostrando esa autoridad. Y ÉL estaba, esencialmente, dirigiéndonos. Yo los estoy dirigiendo esencialmente a **la resurrección final y a la vida eterna**.

Sí, gracias por **la resurrección y la vida eterna en el poderoso nombre de JESÚS**. Para que entiendas cuál es el propósito de esa autoridad. Mientras ellos se iban, fue traído a JESÚS un hombre endemoniado y que no podía hablar. Y cuando el demonio de nuevo cuando el demonio fue expulsado, es decir, **EL SEÑOR expulsó al demonio**. Este hombre mudo habló, y la multitud quedó asombrada y dijo: "**Nunca se ha visto nada como esto en esta tierra de Israel, en la tierra.**" **Solo JESÚS.** ¡Aleluya!

Y yo simplemente estoy tratando el tema de los demonios: cómo ellos reconocen esa autoridad y huyen. ÉL solía expulsar demonios para **demostrar que tenía esa autoridad**, la que se menciona en **Mateo 28:18** cuando dice: "**Toda autoridad en el cielo y en la tierra me ha sido dada.**" JESÚS, y en muchos otros casos donde ÉL expulsó demonios, como en **Mateo capítulo 17:14–21**, puedes leerlo en casa.

Y otra forma en que **EL SEÑOR** demostró esa autoridad que le fue dada está en **Lucas capítulo 5:1–11**. Dice que un día Jesús estaba de pie junto al lago de Genesaret. Y dice que la gente se agolpaba a su alrededor y escuchaba la palabra de Dios. Vio, junto a la orilla del agua, **dos barcos** que habían dejado allí los pescadores y que estaban lavando sus redes. Entró en uno de los botes, el que pertenecía a Simón, y le pidió que lo alejara un poco de la orilla, lo empujara un poco hacia el agua. Entonces se sentó en el bote y enseñó a la gente desde allí. Cuando terminó de hablar, dijo a Simón: "**Ve a aguas profundas y echa las redes para una gran pesca.**" Simón respondió: "**Maestro, hemos trabajado muy duro toda la noche y no hemos pescado nada. Pero porque tú lo dices, echaré las redes.**" Veamos ahora esa autoridad. Cuando terminaron...

Capturaron una cantidad tan grande de peces que sus redes comenzaron a romperse. Entonces hicieron señas a sus compañeros del otro bote para que vinieran a ayudarles, y vinieron y llenaron

ambos botes hasta que estaban tan llenos que comenzaron a hundirse.

Esa autoridad convocó peces a las redes para la pesca. **Esa autoridad hoy convoca los peces** para que entren a la red y tú los atrapes y los prepares para El Reino de DIOS. ¡Aleluya!

Incluso **Juan capítulo 21**, pero no tenemos tiempo. Y también cuando sanó a la suegra de Simón de una fiebre alta que estaba por matarla. **Eso fue: toda autoridad en el cielo y en la tierra le ha sido dada a ÉL. JESÚS, de nuevo, cuando sanó al hijo del funcionario del gobierno.**

Juan capítulo 4:46–47, lo leo aquí. Estaba a punto de morir. Una vez más, visitó Caná de Galilea, donde había convertido el agua en vino, y había un funcionario real del gobierno cuyo hijo estaba enfermo. Cuando este hombre oyó que Jesús había llegado al pueblo, salió a su encuentro y **le rogó** que viniera a sanar a su hijo. Estaba cerca de la muerte. "**A menos que ustedes vean señales y prodigios**", les dijo Jesús, "**nunca creerán.**" El funcionario respondió: "**Señor, baja antes de que mi hijo muera.**" Jesús respondió: "**Tu hijo vivirá.**" El hombre **le creyó a Jesús en su palabra** y se fue. Y mientras aún iba en camino, **sus siervos se encontraron con él con la buena noticia de que el niño estaba vivo.** Y cuando preguntó a qué hora había mejorado su hijo, se dio cuenta de que fue **justo en el mismo momento** en que el Señor emitió el decreto de autoridad.

Así que esto también fue EL SEÑOR demostrando su autoridad, y que no tiene limitaciones espaciales. ¡Aleluya!

Cuando limpió leprosos en **Marcos capítulo 1:40–45**. Eso fue Jesús diciendo: "**Toda autoridad en el cielo y en la tierra me ha sido dada.**" **Cristo Jesús.** Cuando sanó al siervo del centurión, que tenía parálisis —una forma muy única de parálisis donde era atormentado y estaba a punto de morir.

Mateo capítulo 8, leemos desde el versículo 5 hasta el 10. Este en particular lo quiero leer porque habla de **esa autoridad**. Cuando Jesús entró en Capernaum, un centurión se le acercó. **Centurión** significa **cien**, es decir, cien soldados bajo su mando, el comandante. Este **no era amante de YAHWEH.** Este era un **pagano**, que había sido criado en una forma donde **adoraban ídolos** e incluso creían que los emperadores eran algo.

Un centurión vino a ÉL y **le pidió ayuda**. "Señor", dijo, "mi siervo yace en casa paralizado, sufriendo terriblemente." Jesús le dijo: "**¿Iré a sanarlo?**" Sé que la mayoría de ustedes dirían: "**¡Sí, por favor ven, vamos, solo quiero que pongas tu mano sobre él y lo toques, para que sienta algo!**" Pero ahora, mira la fe: **8** El centurión respondió y dijo: "**Señor, no soy digno de que entres bajo mi techo, pero tan solo di la palabra, y mi siervo será sanado.**" "**Porque yo también soy un hombre bajo autoridad. También soy consciente de la autoridad. Conozco los principios de la autoridad, porque también ejerzo autoridad.**" "**Porque también soy un hombre bajo autoridad, que tengo soldados bajo mi mando.**" Y le digo a este: "Ve", y va; y al otro: "Ven", y viene; y a mi siervo: "Haz esto", y lo hace.

Entonces, realmente entendía la autoridad que JESÚS tenía. Cuando JESÚS oyó esto, se maravilló —el Padre de la fe, el creador de la fe, el arquitecto de toda la fe. Realmente se sorprendió y asombró de esa fe. Y dijo a los que lo seguían: "**De cierto, de cierto os digo, no he hallado fe tan grande, no, ni siquiera en Israel.**"

Y os digo que muchos vendrán del oriente y del occidente, y se sentarán a la mesa con Abraham, Isaac y Jacob en el Reino de los cielos. Pero los hijos del Reino serán echados a las tinieblas de afuera; allí será el lloro y el crujir de dientes.

Así que el centurión habla de autoridad. La autoridad —toda autoridad en el cielo y en la tierra, le ha sido dada a Él, a CRISTO JESÚS. Cuando JESÚS sanó a la mujer con el flujo de sangre por 12 años, eso fue el ejercicio de toda autoridad en el cielo y en la tierra que le ha sido dada a ÉL, a JESÚS CRISTO.

Cuando abrió los ojos de los ciegos muchos de ellos incluyendo al del **capítulo 9 del libro de Juan**, **eso fue ejercer autoridad**. Cuando enderezó la mano seca, cuando abrió oídos sordos, cuando levantó a los cojos, incluyendo al del estanque de Betesda, la piscina, cuando gritó: “¡Levántate!”, y siguió. Podemos seguir, seguir, seguir eternamente con esto. ¡Aleluya!

ÉL estaba ejerciendo autoridad antes de que entrara en la resurrección suprema. Recuerdas muy bien cuando JESUCRISTO, JESÚS mismo, fue transfigurado. ¡Aleluya!

Eso fue: “**Toda autoridad en el cielo y en la tierra le ha sido dada a Él, Cristo Jesús.**” Y esa glorificación está en **Mateo 17:1–4**. Ahí esencialmente **reveló su divinidad**. Su naturaleza divina, si lo prefieres que no era solo un profeta humano que caminaba por ahí, sino que era divino, era DIOS expresando gozo, mostrando su gloria oculta, revelando su gloria escondida. Y eso fue una **prefiguración de la resurrección** que vendría, La Gloriosa Resurrección DEL CRISTO que se acercaba. Eso fue la **revelación de la Gloria que estaba dentro de ÉL**, escondida en ÉL.

Y viste cómo eso **realmente ayudó a fortalecer la fe** de los que lo vieron, los que estuvieron allí. Entonces supieron que estaban tratando con un mensajero celestial. Ahora caminaron con mayor fe y fuerza, con una **fe fortificada**. Ahora sabían que había esperanza: **este hombre puede llevarlos al cielo.**

Y ÉL les dijo que no lo compartieran. Pero este fue un evento muy serio, una prefiguración de la resurrección. Y en este evento, a través de este evento también, ÉL ahora estaba prometiendo compartir con nosotros esa gloria. Lo que ves en **Romanos capítulo 8, versículos 17 y 18**. Ahora, si somos hijos, entonces somos herederos. ¿Me estás entendiendo ahora? **Con CRISTO.** ¿Puedo explicártelo? Decía que hay un propósito, un sentido, una razón. Cuando hablaba con los miembros del Parlamento, los senadores, diciéndoles que **toda autoridad en el cielo y en la tierra pertenece a JESÚS**, y luego trayendo perspectiva, contexto, **al ejercicio de esa autoridad delegada**.

Estaba diciendo simplemente a toda la gente sintonizada a nivel global y a los parlamentarios de esta era que: **hay poder en saber que toda autoridad en el cielo le ha sido dada a CRISTO JESÚS**. Una vez que captas eso bien, **eso cambiará todo sobre tu vida**: incluso la perspectiva de la vida, incluso tu dirección, incluso cómo llevas tu vida sobre la tierra. Porque ahora eso está prometiendo compartir esa gloria con nosotros, esa autoridad con nosotros, y eso se convierte en la base de una vida cristiana sacrificial. Pero tú sabes qué autoridad tan enorme ha prometido compartir con nosotros. Qué promesa gloriosa y enorme ha prometido compartir con nosotros.

Pero ahora, si somos hijos, entonces somos herederos de DIOS y coherederos con CRISTO. Así que tú **vas a heredar esa gloria, esa autoridad, si es que compartimos sus sufrimientos.** ¿Ves eso ahora? Ahora le da **propósito a las pruebas y sufrimientos**. Así que ahora, cuando atraviesas pruebas y sufrimientos, ahora entiendes que hay un propósito.

Ahora puedes **fortalecerte** y puedes atravesarlo con una dirección, con un enfoque en la **gloria que ha de ser revelada, en la autoridad que será compartida en esos tronos**. Una vez que sabes que **toda**

autoridad en el cielo y en la tierra ha sido dada a CRISTO, entonces eso **cambiará cómo vives tu vida aquí**. Para que también **compartamos su gloria**.

Entonces en **el versículo 18** dice ahora: **el sufrimiento de este momento presente, temporal, es muy liviano**. Y cuando fue transfigurado, eso fue lo que esencialmente estaba diciendo, y esa **transfiguración es la demostración de la autoridad de DIOS que ÉL poseía**. ¿Qué tal la resurrección? Ahí es a donde me estaba dirigiendo contigo: **La demostración suprema de esa autoridad dada a JESÚS**.

JESÚS fue transfigurado, lo hemos visto como una señal, y **la resurrección realmente probó que ÉL es EL HIJO DE DIOS, que ÉL ES DIOS**. Y también demostró la victoria. Finalmente, la victoria de la que se habló y de la que hablaron los profetas, la que traería contra el pecado y la muerte— ha sido alcanzada. Porque ahora puedes estar segura de que **nuestra expiación funciona**.

Si ÉL no hubiera resucitado, eso habría sido una tragedia. Pero esa resurrección ¿qué demuestra ahora? que **el perdón de los pecados funciona y que la derrota de la muerte funciona a través de CRISTO JESÚS**. Y por tanto, se convierte en una garantía para ustedes como creyentes, que incluso ustedes ahora tienen esperanza más allá de la tumba, ahora pueden vivir para el Reino venidero.

Y esa resurrección también se ha convertido en el fundamento de su fe y del evangelio, y el evangelio, sin el cual se dice que no tenemos evangelio. La vida cristiana glorificada, una vida cristiana triunfante, ahora nace de ahí, enfocada en el Reino venidero. **Cuando ÉL venció a la muerte, ese fue el momento culminante en el que toda autoridad en el cielo y en la tierra le fue dada a CRISTO JESÚS**. Y es por eso que, desde ese momento, ÉL ahora te prometió una eternidad gloriosa con ÉL.

Colosenses capítulo 2, versículos 12 al 14: “*Habiendo sido sepultados con Él en el bautismo, en el cual también fueron resucitados con Él mediante su fe en el poder de DIOS quien lo resucitó de entre los muertos, para que puedan compartir con ÉL esa resurrección. Cuando estaban muertos en sus pecados y en la incircuncisión de su carne, DIOS los hizo vivos con CRISTO. Nos perdonó todos nuestros pecados.*”

➤ Ese es el poder de esa resurrección. Toda autoridad en el cielo dada a CRISTO JESÚS, toda autoridad en la tierra dada a CRISTO JESÚS.

Y por eso es muy importante entender cuando ÉL dijo: “Toda autoridad en el cielo y toda autoridad en la tierra ha sido dada a CRISTO JESÚS”, porque eso tiene una perspectiva. Eso hace que ahora aprendas cómo criar a tus hijos, cómo pastorear esa iglesia, cómo ejercer esa autoridad, cómo gobernar tus regiones, cómo caminar tu vida cristiana. ¡Aleluya!

Y entonces, me dirigí a los senadores al siguiente nivel, cuando ahora quería traer responsabilidad para ellos. Y en el libro de **Mateo 18, versículos 5 y 6**, esto, esto es lo que dice EL SEÑOR: Dice lo siguiente: “*Y cualquiera que reciba a un niño como este en mi nombre, a mí me recibe. Pero si alguien hace caer en pecado a uno de estos pequeños que creen en mí, más le valdría que se le colgara al cuello una gran piedra de molino y se le hundiera en lo profundo del mar.*”

Entonces les pregunté a ellos, ustedes, senadores, parlamentarios, cuando se sienten consigo mismos y examinan **todas las leyes y decretos que han aprobado**, en los que han participado, ¿se encuentran ustedes en este lugar? ¿Han asegurado que todas las leyes y decretos que han aprobado o en los que han participado **son leyes que llevan al pueblo a obedecer a JESÚS, a ser santos y**

justos? Ahora que están contentos, ¿cómo han ejercido esa autoridad, que ahora entendemos es meramente delegada a ustedes por el dueño de la autoridad, el propietario de la autoridad? Y les pregunté: ¿Qué tipo de leyes, qué clase de leyes han estado aprobando en esta casa? Entonces les dije que hemos vivido en una era, una generación, donde los legisladores, parlamentarios, senadores de esta época, **han usado la autoridad que JESÚS les delegó para aprobar leyes.**

Que en realidad son una afrenta AL SEÑOR, que van contra EL SEÑOR. Leyes que le dicen a los hijos de DIOS, al pueblo de la tierra, que está bien rebelarse contra EL SEÑOR. Que si pecas contra EL SEÑOR, estás protegido por la ley. Y di el ejemplo de, por ejemplo, **la legalización del LGBTQ Plus**. Y por ejemplo, **las leyes que legalizan el aborto**. Por ejemplo, algunas leyes y decretos creo que son de San Francisco, en Estados Unidos, en California, donde han dicho que si entras a una tienda y robas algo pequeño, **mientras no supere los 1000 dólares**, entonces está bien. Ahora debería permitirse simplemente llevártelo. **Una ley que está alemando el robo**. Los legisladores de esta época diciéndole a la gente que está bien, puedes salir y robar **siempre y cuando no sobrepases los 1000 dólares**.

Entonces, imagínate, al caminar por ahí. Recuerda que cuando esa ley fue aprobada por primera vez, **el dueño de la tienda simplemente se quedó parado así, mirando**, mientras la gente agarraba cosas y salía. Y recuerda que **no decía cuántas veces podías hacerlo, tal vez solo una vez**, pero no, **no decía nada**. Entonces la gente ahora, pero como no lo definieron, ahora puedes entender, **la gente iba muchas veces**, y se pueden reunir al otro lado de la calle mientras siguen viniendo.

Reflejo de la decadencia moral de esta época. EL SEÑOR dice: "No robarás". Y esto es muy serio. Les pregunté: ¿Por qué los legisladores de esta época están aprobando leyes, por ejemplo, diciendo "multiculturalismo", vamos a permitir que otras personas adoren a su dios. **¿En serio? ¿De verdad? ¿Alentar a una generación a adorar dioses ídolos, otros dioses?**

Y les dije que EL SEÑOR dice: Si alguien hace pecar a uno de estos pequeños míos, será algo increíble ese día. Si esta es la descripción del juicio que viene: una piedra enorme atada a tu cuello y serás lanzado al fondo del océano Pacífico, **eso es algo serio**. Así que les anuncié que el juicio de DIOS VIENE contra los legisladores, parlamentarios de esta época, porque han alentado a la gente a pecar y han hecho que sea algo normal y aceptable.

Y en ese momento, proclamé que **el juicio de DIOS VIENE sobre los legisladores, parlamentarios de esta época** porque han alentado al pueblo a pecar y han hecho que sea visto como algo normal y aceptable.

Y entonces en ese momento les anuncié que en esta crisis, en esta época, tenemos una crisis, una crisis legislativa, una muy seria. Nos falta gente que sea buena dadora de leyes, para dar buenas leyes, y les dije que EL SEÑOR JESÚS es el legislador supremo.

Y les dije: tengan cuidado cada vez que ejerzan ese deber de promulgar una ley. Simplemente están tratando de imitar lo que JESÚS, el legislador supremo, debería estar haciendo. Ustedes deberían promulgar leyes que busquen y establezcan, que afiancen los propósitos DEL SEÑOR en la tierra.

En ese momento leímos, este pasado miércoles —no sé qué día fue— miércoles. **Génesis 49:10:** "El cetro no se apartará de Judá, ni el bastón de mando de entre sus pies, hasta que venga aquel a quien pertenece, y a él se someterán los pueblos." Y dije: de esta manera, la Biblia nos estaba hablando de LA VENIDA DE JESÚS como el legislador supremo.

Segundo de Samuel capítulo 7, versículo 13: *Él edificará casa a mi nombre, y yo afirmaré para siempre el trono de su reino.* Así que no solo es capaz de traer buenas leyes, sino que son leyes eternas.

Apocalipsis 20:4-6 *Él promete a aquellos que fueron muertos por causa del testimonio de Jesús y de la palabra de Dios.*

- ÉL promete compartir con ellos ese trono.

Dice: “Vi tronos, y se sentaron sobre ellos los que recibieron facultad de juzgar. Y vi las almas de los decapitados por causa del testimonio de Jesús y por la palabra de DIOS. Ellos no adoraron a la bestia ni a su imagen, ni recibieron la marca en sus frentes ni en sus manos. Y vivieron y reinaron con CRISTO JESÚS mil años.”

Y entonces les dije en ese momento, les dije a los senadores en ese momento en Camerún, que EL MESÍAS VIENE a reinar en un Reino político, por mil años. ¿A dónde huirán si no imitaron AL MESÍAS en su práctica aquí? Y que cuando venga por mil años a reinar, ustedes los que son legisladores cristianos les dije: deberían haberse levantado y defendido a CRISTO, porque finalmente ÉL se aparecerá y reinará allí.

Y también tengo aquí una escritura: **Primera de Corintios 15:24–25**, donde dice: “Entonces vendrá el fin, cuando entregue el Reino al Dios y Padre, después de haber destruido todo dominio, autoridad y poder.”

Y les dije: EL MESÍAS VIENE. ÉL ha delegado autoridad a ustedes. ¿Cómo la han usado? Luego los llevé a **Colosenses capítulo 1, desde el verso 16 comenzamos.15:** “Él es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda creación. Porque en Él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles.”

- Esa es una autoridad seria. Todo, literalmente creado por ÉL, para ÉL, visible e invisible, lo que significa celestial y terrenal, ya sean tronos o poderes, todos los gobernantes, todas las autoridades, todas las cosas fueron creadas por ÉL, JESÚS y para ÉL, JESÚS. ÉL es antes de todas las cosas. Y mira esa autoridad.

Y todas las cosas subsisten en ÉL, todas juntas. Y entonces puedes imaginarte las galaxias, las estrellas y todo. Es solo por ÉL que mantienen sus posiciones. **Qué autoridad. Autoridad incontenible, autoridad innegable, autoridad indiscutible, autoridad inconfundible.** ¡Aleluya!

Y dice: en ÉL todas las cosas subsisten, como las ves. Están manteniendo su propia órbita y haciendo lo que sea. Y ÉL es la cabeza del cuerpo, la iglesia, y ÉL es el principio y el primogénito de entre los muertos. Y así, para que en todo ÉL tenga la supremacía. Eso es ahora.

Así que toda la autoridad le pertenece a CRISTO, Bendecido pueblo. Y sé que estaba hablando con los legisladores, hacedores de leyes, pero luego dije: hay una manera en que esto también te toca a ti.

Y en **Isaías capítulo 11, versículos 3 al 4**, dice: “Y se deleitará en el temor del Señor, y no juzgará por lo que vean sus ojos, ni decidirá por lo que oigan sus oídos, sino que con justicia juzgará a los necesitados, con equidad dará decisiones a favor de los pobres de la tierra. Herirá la tierra con la vara de su boca, y con el aliento de sus labios matará al impío.”

Y luego, mientras ponía todo eso junto, y luego pude darte lo que ÉL dice allí.

Apocalipsis 19:16, dice: Dice lo siguiente: “*En su vestidura y en su muslo tiene escrito este nombre: Rey de reyes y Señor de señores.*”

- No hay más alto. Y así, ahora, si lo pones todo junto, ÉL está diciendo que el reinado de CRISTO se supone que debe ser un ejemplo, un estándar para todos los que ejercen autoridad.
- Porque lo oyes hablar del temor de DIOS como el estándar de ese uso de la autoridad: el reinado, el temor de DIOS, la santidad, la justicia con equidad. ÉL dice: humildad ante EL SEÑOR.
- ÉL establece los estándares de ese gobierno, de esa autoridad: justicia, sin malicia, sin impiedad, sin corrupción, temor de DIOS, obediencia a DIOS, bautizar al mundo, ayudar a los necesitados, ser padre para los huérfanos, la voz de los sin voz, defensor de los indefensos.

ÉL está diciendo que eso es lo que debe regir la creación de leyes. Yo les hablaba a ellos y también a ti. Eso es lo que debe regir tu ejercicio de esa autoridad. Y les dije a ellos, y a ti también, que una vez que adoptemos estos principios, estos estándares de Su gobierno, en esa iglesia se convierten en el ícono, el monumento de la Gloria de DIOS, proclamando la voluntad de DIOS, siendo el ejemplo del reinado milenario.

Ahora te conviertes en ese ejemplo, y eso es lo que la iglesia se suponía que debía ser: mostrarle al mundo cómo se vería el reinado milenario, así como el reinado milenario debería mostrarle al mundo cómo será El Reino Eterno.

Y les dije que, por lo tanto, es tiempo de que los legisladores tomen lo que EL SEÑOR ha hablado ahora e incorporen eso en su práctica, su ejercicio de la autoridad, muy conscientes de que todo le pertenece AL SEÑOR, incluido el ser humano.

Todo lo que están usando o ejerciendo asignación de recursos, lo que sea pertenece AL SEÑOR: recursos naturales, recursos humanos, recursos espirituales. Y, por lo tanto, simplemente se les ha dado a ustedes, como pastores o parlamentarios a aquellos a quienes yo hablaba mayordomía.

Que puedan gobernar Sus autoridades hasta que llegue aquel a quien le pertenece EL REINO MILENIAL. Y así dije: una gran responsabilidad es ejercer autoridad. **Porque toda autoridad le pertenece a JESÚS**, y tu mayordomía, tu custodia de ella y tu uso de ella debería poder reflejar la voluntad de CRISTO, los propósitos de CRISTO, especialmente en esta hora.

Y dije, por ejemplo, que en este tiempo EL SEÑOR ha anunciado que EL MESÍAS VIENE. Y así, las leyes que hagas deben reflejar eso. La manera en que practicas en tus iglesias, ejerces autoridad en tus regiones, como obispos auxiliares, en tus iglesias, como ancianos o supervisores, debe reflejar eso. ¡Aleluya!

Y dije mientras terminaba con ellos. **Pero desafortunadamente en esta época, cada nación, cada bloque, la Unión Europea o lo que sea están quitando a DIOS de sus constituciones.** En vez de ponerlo, lo están quitando. Y dije que eso es una tragedia. Por lo tanto, eso ha hecho que muchas naciones abandonen AL SEÑOR en esta hora crítica.

Y entonces leí el libro de **Proverbios 29, versículos 18 y 19**, que dice en la versión King James, **que donde no hay visión, el pueblo en ese lugar perece.**

Donde no hay visión, en un país donde no hay visión, el pueblo de esa nación perece. Perefecen en el lago de fuego. Y les dije que no es de extrañar que hoy, **cuando ves naciones quitando a DIOS de sus constituciones, entonces oyes de altas tasas de suicidio, altas transformaciones LGBT.** Quiero decir, transgénero. Es una crisis. **Es una crisis de vacío que está ocurriendo. Escuchas que en esos países hay crisis, hay más suicidios entre los jóvenes, desesperanza. Hay más suicidios incluso entre personas mayores, quiero decir, personas maduras, en esos países.** Porque, dijo: **donde no hay visión.**

Y dice que **donde no hay visión profética, el pueblo perece.** Es muy serio. No hay freno. La gente simplemente anda por ahí viviendo como espíritus libres, haciendo lo que quiere. Y les dije que en esta época, los parlamentarios de esta época han promulgado leyes que han quitado a DIOS de sus vidas. Cuando lo quitas de la constitución, literalmente lo estás quitando de las vidas del pueblo, de la vida de la nación. **Cuando quitas a DIOS de la constitución de la nación, entonces literalmente estás quitando a DIOS de las vidas del pueblo.**

Y dije: no es de extrañar la alta tasa de suicidios, altas tasas de divorcio, Los jóvenes, de repente, simplemente dicen que quieren ser él quiere convertirse en una niña, para casarse. Va a cirugía porque simplemente quiere convertirse en una mujer para que un hombre se pueda casar. Ay, ay, ay. Es increíble. La evidencia de la devastación está clara ante nuestros rostros, ante nuestros ojos. Y así, EL SEÑOR está diciendo en King James, **Donde no hay visión, el pueblo perece.**

Eso fue lo que les dije a los legisladores, a los creadores de leyes en Camerún, y les dije: no pueden simplemente venir y decir: "OK, no, nosotros tenemos una visión en esta Casa del Parlamento", o "tenemos un lema". Tenemos un lema o tenemos un mantra, algo que nos guía. Un lema ¡de ninguna manera! Él está hablando de **LA VISIÓN DEL SEÑOR**, y está diciendo que EL SEÑOR está diciendo, en otras palabras, que **la visión es esencialmente profecía. Y esa profecía o visión es una herramienta poderosa para dirigir a las naciones, dirigir a las personas, dirigir a una generación hacia la salvación DEL SEÑOR.**

Y por eso la Biblia es, en su mayoría, completamente profecía: DIOS diciéndote lo que viene, para que cambies tu vida ahora aquí en preparación para eso. Entonces les dije que cuando no hay profecía o visión que perseguir, porque han quitado a DIOS de la constitución, entonces ahora no hay motivación. No hay enfoque, no hay enfoque láser en un objetivo dado dentro de la nación. No hay propósito. No hay ímpetu para trabajar hacia un bien común. Por lo tanto, el pueblo perece en el lago de fuego. **Es como ovejas sin pastor: sin guía, sin deseo por el futuro, sin búsqueda de DIOS o de la eternidad.**

Y les dije: por favor, hoy **esa visión ha venido aquí**, que EL MESÍAS VIENE. Ahora esta nación, ustedes pueden reclutarla en torno a esa visión y decirles que EL REY VIENE, para que puedan cambiar la proyección, el camino, la **trayectoria** de esta nación. **La trayectoria cambiará al instante.** Sí, cambiarás la trayectoria de la nación para que ahora tenga como objetivo El Reino Eterno de DIOS, y no el lago de fuego. Y les dije que en esa visión, EL SEÑOR ahora ha ordenado el arrepentimiento. Dice: El Rapto es pronto, EL MESÍAS VIENE.

Y entonces en una de las otras sesiones en la iglesia, leí esa visión como una carta de JESÚS para la iglesia. Leí esa visión como una carta de CRISTO. Les dije que JESÚS me ha enviado. Era una comunidad allá abajo. Fuimos profundo allí en Camerún, y luego la iglesia ahí, una comunidad muy hermosa, iglesia. Entonces les dije: JESÚS me ha enviado aquí con una carta para ustedes. Y luego les

hablé sobre la visión donde EL SEÑOR me levantó hacia el cielo y elevó la ciudad de Jerusalén. Y luego dijo: **“Sí, Jerusalén es el centro de la tierra”**. ¡Aleluya! Y luego les hablé de la visión del **2 de abril del año 2004**, de estar ante el trono de DIOS, Juan el Bautista viniendo y diciendo que EL SEÑOR ha dicho: “Ve a preparar los cuatro extremos de la tierra”.

DIOS, diles que se preparen para EL GLORIOSO CORDERO DE DIOS. Y en un punto, nos llevó a Jerusalén con tales cambios de liderazgo. Y luego, en otro momento, ahora me mostró los cambios y cómo estaban angustiando al mundo en ese momento.

Y luego ocurrió, por supuesto. Mucha ansiedad. Y luego, en un punto, después de los cambios de liderazgo, la angustia... y luego nos lleva de regreso al trono y entonces, he aquí, EL GLORIOSO CORDERO DE **DIOS VIENE**. EL GLORIOSO VIENE, y ÉL vino desde allí. Esa es la carta que estaba leyendo, la visión misma. La leí como una carta en otra iglesia. Allí está **la visión que si una nación no tiene, perecerá**. Y entonces dije: **la visión actual es que EL MESÍAS VIENE**.

Luego el **1 de noviembre de 2006, los anillos de boda: EL MESÍAS VIENE**. El **20 de julio de 2007**, cuando me mostró **La Nube de DIOS**. En ese sueño, La Nube de DIOS vino desde el cielo y se asentó sobre el techo de la iglesia. Sucedió, sucedió aquí. Esa es la visión que tenemos ahora mismo, la visión de **visitación para preparar la Iglesia**. Por cierto **ÉL puso encima la Cruz sobre la iglesia** ¿Estás consciente de que cuando EL SEÑOR me envía, ÉL normalmente me muestra el camino? Cuando me muestra el camino, tú dices: a tu izquierda, así, hay una iglesia. Pero esa iglesia, la forma en que ÉL me la muestra, ÉL me muestra el edificio, luego pone una **Cruz de madera encima**. Normalmente ÉL pone esto es una iglesia. Y luego te mueves así, hay otra iglesia también, en esa derecha. Y luego, a la izquierda, ahora tienes otra iglesia. ÉL pone la Cruz, la Cruz de madera normalmente sobre ellas, mientras me guía hacia un lugar. Eso es **asombroso**. ¡Aleluya!

Muy serio. La iglesia es tal instrumento. Entonces esto es serio. Entonces **les leí esa visión**. ÉL dijo: **“Donde no hay visión, el pueblo perece”**. Y en **otra iglesia en Camerún**, les leí esta visión como una **carta de JESÚS**. Les dije: JESÚS me ha enviado aquí con una carta. Esta es la carta. Entonces, el **26 de noviembre de 2005**, desde **Kehancha**. Más bien el **25 de noviembre de 2006**, desde Kehancha, cuando me mostró **El Rapto de la iglesia muerta**, aquellos que han dormido en CRISTO JESÚS antes. Y los vi **salir de sus tumbas**, cubiertos de polvo. Luego se fueron a la **pura gloria, cuerpos gloriosos, vestiduras gloriosas**.

Y luego el 15 de enero, les hablé de la visión del Rapto de los vivos. **15 de enero de 2017**. Lo he dicho una y otra vez: la entrada de la iglesia, la traslación de los vivos para alcanzarlos, la partida de la iglesia de la tierra. Y luego el **22 de marzo de 2024**, cuando ÉL dijo: “Mira, el Rey viene en el cielo”. **20 de noviembre de 2023**, también ÉL dijo “Mira, el Rey está a punto de aparecer en el cielo.” Y luego julio, el mes de julio, el 11 de julio de 2024, cuando ÉL dijo: **“Maranatha, Maranatha, Maranatha, JESÚS VIENE OTRA VEZ.”** **Esa es la visión de la iglesia ahora mismo**.

Es ahí donde dije que deben **movilizar a la nación en torno a esa visión**, para que no perezcan, y así sucesivamente, y muchas otras visiones. Y luego les pregunté en esa carta: ¿Cuál es la traducción? ¿Qué está diciendo JESÚS?

Porque esto es Kenia. Me expandí más allá del parlamento. ¿Ahora qué está diciendo EL SEÑOR? Y entonces, en ese momento, les leí la Escritura guía en **1 Tesalonicenses capítulo 4, versículos 13 al 18**. Y dije, en el versículo 13 dice: **JESÚS dirigiéndose a hermanos y hermanas, a aquellos que van a entrar. Ekklesia**, es decir, en otras palabras, **esta es una iglesia separada, que se ha separado del mundo y de las cosas mundanas**.

Esto es serio. EL SEÑOR nos ha amado al decirnos esto: “*Que no queremos que ignoren a los que duermen en la muerte.*” Él llama a la **muerte ‘sueño’**, para que **no se entristezcan como los demás, los que no tienen esperanza**. Dije que eso está invocando la **esperanza cristiana**, esperanza en nuestra **fe y creencia**.

Entonces les dije que, en otras palabras, en esta carta que leí aquí, EL SEÑOR está diciendo: **no puedes vivir tu vida como cualquier otra persona en el mundo**. Ellos no tienen esperanza. **La resurrección es nuestra esperanza**. Ellos no la tienen. No puedes vivir como cualquier otra persona en el mundo y esperar ser **partícipe de esta invitación** aquí en la carta que leí, donde **JESÚS literalmente está invitando a la iglesia a entrar al cielo. No puedes participar del Reino de DIOS, del Rapto**.

Entonces esta carta es una **invitación**. Está **invitando a la iglesia a entrar**, pero **lo deja claro allí**: no puedes vivir como enemigos de la Cruz, enemigos de CRISTO, ateos gente que no conoce a JESÚS, y luego esperar entrar al Reino de DIOS. Y luego dice que **no tienen esperanza**. Y dije, en el versículo 14, **nuestra esperanza** es que **JESÚS murió y resucitó**, porque creemos que **JESÚS murió y resucitó**.

Y así creemos que DIOS traerá con JESÚS a aquellos que durmieron en ÉL. Así que allí, incluso ha tocado la **creencia cristiana**. ÉL está invocando la **esperanza cristiana**, y dice que esa esperanza está **anclada en la muerte y resurrección de JESÚS**. Por eso hablé sobre la **autoridad suprema que le fue dada**. Y está diciendo que creemos en el evangelio, y ese evangelio dice que **CRISTO JESÚS vino y murió por nuestros pecados, y resucitó por nuestros pecados, y ÉL nos llevará a la gloria. ÉL viene de nuevo**.

Este versículo 14 es un evangelio completo. Habla de que **JESÚS vino, murió y resucitó**, y luego **ÉL viene de nuevo**. ¡Aleluya! Que una vez que creemos en eso, estamos creyendo en el evangelio, entonces **tenemos esperanza**. Esa es nuestra esperanza. Y ÉL llama a la muerte sueño aquí, lo que significa que hay responsabilidad después de esto, lo que significa que quien existe, existe eternamente.

Versículo 15 dice: “*De acuerdo con la palabra del Señor, les decimos que nosotros, los que estemos vivos y hayamos quedado hasta la venida del Señor, ciertamente no precederemos a los que durmieron en Él.*”

Y luego les dije a la nación de Camerún que esta es ahora la garantía, su seguridad, de que ese día ocurrirá, porque ÉL dice que está anclado en la palabra infalible de DIOS mismo. **Y dije: La autoridad de la palabra infalible de DIOS sabemos que ÉL creó la tierra, ÉL creó el sol, ÉL te creó a ti. Te veo aquí.** Esas cosas que ÉL prometió, “hagamos al hombre” tú estás aquí. Esa es la palabra de DIOS que **nunca falla**. Y ÉL dice: “Sí, en verdad es la palabra de Señoría que ordenó ese día que viene.” Así que, por favor, espérenlo.

Y luego dije, en **el versículo 16**: ÉL viene como un rey victorioso, triunfante, con pompa, ceremonia y color, y que no enviará a un Arcángel, sino que ÉL mismo descenderá desde el cielo con una voz de mando fuerte, la voz del arcángel, el sonido de la trompeta de DIOS, y los muertos en CRISTO resucitarán primero. Y les dije que cuando ÉL vino por primera vez, fue **Gabriel** quien lo anunció. Y dije: “No sé quién lo anunciará esta vez. ¿Podría ser que Miguel o el mismo Gabriel vendrán ahora a anunciar de nuevo que EL SEÑOR está a punto de aparecer en el cielo? Porque yo **he oído la voz**.”

Así que el **versículo 16-17**, les dije, es un **freno contra el apóstata**. ¿Ven ese freno? Si ÉL viene como un Rey, tiene una corona. Yo he visto su corona, así que **ÉL no viene a morir de nuevo en la Cruz**. ¡Aleluya!

Resumiré para ustedes lo que EL SEÑOR dijo del otro lado. ¡Aleluya! Porque ustedes son Kenia, tengo que darles todo, ¿verdad?, y **más y más**. Y luego ÉL dice continúa diciendo aquí después de eso, nosotros, los que aún estemos vivos y hayamos quedado, seremos arrebatados junto con ellos en las nubes para encontrarnos con EL SEÑOR en el aire. Y así estaremos con EL SEÑOR.

Esto es muy serio. **Versículo 17** y dije que este versículo 17 **elabora lo siguiente**: **ÉL dice que habrá una exoneración de la muerte. Algunas personas no probarán la muerte**. Y luego dice que, como no probarán la muerte, no necesitarán resurrección. Y ÉL está diciendo que esa generación, **nosotros, nosotros**, es la **última generación definitiva** para el día del Rapto. Y dice que hay un arrebataamiento, ser arrebatados juntos con EL SEÑOR, y aquellos que habían muerto anteriormente, resucitan. Así que hay un encuentro con EL SEÑOR, cara a cara.

Necesitamos prepararnos para encontrarnos con EL SEÑOR, y ese es el mensaje que estás diciendo aquí. Y les recordé cuando fueron a encontrarse con DIOS y no estaban preparados, y el fuego consumidor los consumió. Uza fue a encontrarse con DIOS en el propiciatorio del pacto y no estaban preparados. ÉL fue fulminado.

Isaías, cuando se encontró con DIOS y se preparó, lloró como una carne muerta. Dijo: "Soy hombre muerto, he visto AL SEÑOR y no estoy preparado", hasta que en **el verso 5** ves que el ángel vino y tomó brasas y las puso en su lengua y le dijo: "Ahora estás siendo purificado."

Entonces ahora y luego estaremos con EL SEÑOR para siempre. **Y les dije que cuando ÉL dijo "estaremos con EL SEÑOR juntos", esencialmente está haciendo una invitación pública y abierta a todos para compartir la eternidad con JESÚS**.

Y dije que estas personas están invitadas a compartir la eternidad con JESÚS en la tierra ahora mismo. Puedes verlos e identificarlos en el libro de Romanos. Volvemos después a Romanos.

Romanos capítulo 6 versículos 1 y 4 dice lo siguiente: ÉL dice: "¿Qué diremos entonces? ¿Continuaremos en pecado para que la gracia abunde? De ninguna manera. Nosotros que hemos muerto al pecado, ¿cómo viviremos aún en él? ¿O no saben que todos los que fuimos bautizados en Cristo Jesú, fuimos bautizados en su propia muerte?" Fuimos sepultados con él mediante el bautismo en la muerte, para que así como CRISTO resucitó de entre los muertos por LA GLORIA DE PADRE, también nosotros seamos resucitados a nueva vida.

Y así que él está diciendo esencialmente les dije en el libro de **Primera de Tesalonicenses capítulo 4:17**, **ÉL** dice por tanto, que incluso aquellos que no gusten la muerte, que sean exonerados, exentos de la muerte, porque fueron fieles, como una recompensa dada a ellos como reconocimiento de parte de DIOS, **una recompensa DEL SEÑOR por su fidelidad, ellos también tienen que morir al pecado primero**.

Y les mostré una tabla. Hemos sido sepultados con ÉL por el bautismo en la muerte, para que, así como CRISTO fue levantado de entre los muertos por La Gloria del PADRE, también nosotros podamos resucitar a una nueva vida. Y entonces ÉL está diciendo esencialmente yo les dije que en el libro de **1 Tesalonicenses capítulo 4:17**, ÉL dice, por tanto, que incluso aquellos que **no prueban la muerte**,

que son **exonerados, exentos de la muerte** porque son **fieles** como recompensa dada a ellos, como un reconocimiento de DIOS, una **recompensa DEL SEÑOR** por su fidelidad **ellos también tienen que morir al pecado primero.**

Y les presenté una gráfica. Y dije, en esa gráfica o cronología de **1 Tesalonicenses 4:17**, vemos muy claramente allí que EL SEÑOR, en **el versículo 17 de 1 Tesalonicenses 4**, está diciendo que hay un lugar llamado **el cielo presente**. ¿Puedes darme **2 Pedro 3:7** primero y luego regresamos a esta gráfica?

2 Pedro 3:7 dice: "Por la misma palabra, los cielos y la tierra actuales están reservados para el fuego, siendo guardados para el día del juicio y de la destrucción de los impíos."

Y así le dije a la nación de Camerún que en **1 Tesalonicenses 4:17**, cuando ÉL está prometiendo la eternidad con EL CRISTO es simple: "*y así estaremos con el Señor para siempre*". ÉL está diciendo: **nunca más serás separado de JESÚS**. Está prometiendo eternidad con CRISTO. Está diciendo: nunca más serás separado de JESÚS si puedes prepararte bien. Porque mientras tú estabas lejos, ÉL estaba lejos, muchas cosas pasaron en la tierra, **incluso a la iglesia**, ¿verdad? Pasaron en tus matrimonios, pasaron en tus trabajos, pasaron a tus hijos.

Muchas cosas muy dolorosas te sucedieron. Pero ÉL está diciendo que el día que ÉL venga a liberarte finalmente redimirte, finalmente salvarte, finalmente del infierno, ese día nunca más serás separado de ÉL por la eternidad. Y entonces ÉL dice, en ese **1 Tesalonicenses 4:17**, que ÉL te llevará a un lugar llamado **cielo presente**. Y ÉL dice que en ese lugar están ahora **todos los santos del Antiguo Testamento**, todos ellos están allí ahora. Y ÉL dice que incluso **aquellos que mueren en la era de la iglesia**.

Así que estoy diciendo, el lugar llamado **cielo presente** eso es lo que se habla en **1 Tesalonicenses 4:17**: "*y así estaremos con Cristo para siempre*." Y luego, durante los siete años estarás allí con ÉL, y luego, en la **segunda venida**, ahora regresas con ÉL a Jerusalén y entras al **reinado milenario** con ÉL. Recuerda, no estás separado de ÉL, estás con ÉL hasta después del Juicio del Gran Trono Blanco, entras al estado eterno con ÉL.

Entonces ahora tienes un nuevo cielo, una nueva tierra y una nueva Jerusalén, porque ahora el llamado cielo presente ha sido destruido. El lugar al que entras ahora se llama **el hogar eterno de los justos**, eterno. Y esto es muy serio, bendecido pueblo. **Eso es lo que ÉL está diciendo. Le dije a Camerún que eso es lo que EL SEÑOR está prometiendo: eternidad con CRISTO. Por favor, agárrense de eso, abrácenlo, prepárense para eso.**

Y **el versículo 18** dice: "Por tanto, consuélense y anímense unos a otros con estas palabras." Y luego pregunté al pueblo: **¿Qué está diciendo EL SEÑOR, finalmente?**

Número uno: Está diciendo que la iglesia está exenta de la tribulación. Ella no entrará en la tribulación. Y entonces les leí las siguientes Escrituras:

- Apocalipsis capítulo 4:1-2
- Apocalipsis capítulo 3:10-11
- 1 Tesalonicenses 5:9
- Romanos 5:9
- Daniel 7:13-14
- 2 Corintios 5:10
- 1 Corintios 15:24-25 (cuando finalmente ÉL reina y se le da el Reino)

Entonces les dije que la iglesia está exenta de la tribulación y de la ira, y les dije que EL SEÑOR ha hablado conmigo acerca de ese día y acerca de la Glorificación. Los santos del Antiguo Testamento que tenían esa promesa **ahora viven por CRISTO, y murieron por CRISTO.**

Entonces les dije que la iglesia está exenta de la tribulación y de la ira, y les dije que EL SEÑOR ha hablado conmigo acerca de ese día y sobre la glorificación. Los santos del Antiguo Testamento, Teniendo esa promesa, **vivieron ahora para CRISTO, murieron por CRISTO.**

Daniel aceptó ser llevado al foso de los leones, los 3 jóvenes, aceptaron ser lanzados al fuego aceptaron ser sacrificados. Pedro fue crucificado boca abajo en el lugar que ahora llamas la Plaza de San Pedro. Pablo fue decapitado justo en la puerta del Vaticano, ¿cierto? Timoteo creo que fue apuñalado muchas, muchas veces hasta morir. Los profetas del pasado aceptaron ser cortados con una sierra. La promesa de glorificación sucede en ese día. **Ese día que anunciamos debería hacerte vivir una vida cristiana victoriosa y triunfante y ahora enfocarte en el Reino que viene.**

Luego les leí el versículo 34:38. Mientras finalizo, dice: Tengan cuidado. Que sus corazones no se carguen con borracheras, embriaguez y las ansiedades de la vida, de modo que ese día los sorprenda de repente, como una trampa. **Tengan cuidado**, significa **estén atentos**, significa que **hay peligro**.

Número 2: Dice que el ajetreo de la vida, hacer la vida, va a causar que muchos cristianos bien intencionados no entren al cielo, que entren al lago de fuego. Ese día viene como una trampa de repente, dice: tengan cuidado. Luego en el **versículo 35** dice: Vendrá sobre todos los que viven en la tierra, sobre la faz de toda la tierra.

Y yo dije: Esa no es la iglesia. Entonces dice: **Estén vigilantes, estén atentos, estén preparados, en guardia, esperando con expectativa, con la mirada puesta en lo alto.**

Versículo 36: **Estén siempre en guardia, vigilando, siempre preparados, siempre listos y oren para que puedan escapar de todo lo que está por suceder.** Y yo dije: **Esa palabra "escapar" representa el Rapto. Ese es el evento que estamos describiendo aquí: el escape, el gran escape.** Todo lo que está por suceder: ÉL dice en Mateo 24 allí JESÚS habla de eso habrá **hambrunas**, habrá **pestes**, habrá **derramamiento de sangre**, habrá ¿qué? **Tiempos difíciles.**

EL SEÑOR lo describió ahí desde **el versículo 4** en adelante: los eventos de la tribulación y la gran tribulación, **la matanza, la masacre** que verás, **la hora de la ira** que viene, que ves en **Apocalipsis 6:15**. Puedes leer otros versículos después en casa. **Pero por ahora, los reyes de la tierra, los principes, los generales, los ricos y poderosos, y todos los demás, tanto esclavos como libres, se escondieron entre las rocas de las montañas.**

Clamaban a los montes y a las rocas: “¡Que haya un terremoto! ¡Que caigan sobre nosotros! Que nos escondan del rostro del trono y de la ira del Cordero!” Están rogando por un terremoto que venga y que las montañas les caigan encima. La gente huye de los terremotos, pero ellos dicen: ¡Déjennos morir con uno! ¡Qué terrible es eso! Todo lo que está por suceder. Y les dije: **EL JUICIO DE DIOS VIENE.** Por eso EL SEÑOR me ha enviado para anunciarles que **se preparen para escapar de este lugar.** Porque el gran día de su ira ha llegado, ¿y quién podrá sostenerse? ¡Aleluya!

Y les dije: el juicio de DIOS VIENE, y que deben prepararse ahora para escapar. DIOS tiene un plan, el cual compartí con ellos: **la visión del 24 de agosto del año 2024**, y **EL SEÑOR dijo: el juicio de DIOS viene, el día ya ha sido establecido, y el juez ya ha sido designado.**

Pero eso todo el mundo lo sabe, ¿cierto? Sí, eso es serio. No puedes no saber eso. Y dije que durante la era de la iglesia, en este tiempo, EL SEÑOR ha mostrado Su compasión.**Ezequiel 33:11. Ezequiel 18:23** dice a ellos: “*Tan cierto como que vivo, declara Yahweh de los ejércitos, no me complazco en la muerte del malvado, sino más bien que se aparten de sus pecados y vivan, de sus malos caminos. ¿Por qué han de morir, pueblo de Israel?*”

Y dice: ¿Acaso me complazco en la muerte del malvado? ¿No me agrada más cuando se apartan de sus malos caminos y viven? Y les dije que ahora mismo, no lo den por sentado, no lo abusen, porque esta es la longanimitad DEL SEÑOR.

Este es el tiempo en que EL SEÑOR está tardando un poco, reteniendo un poco, para que la gente se arrepienta y pueda entrar. Y les dije en **Lucas 15:6**, cuando el hijo perdido regresa, hay una **gran celebración, EL PADRE ha estado esperando**. Y luego hablé de **la inminencia, la urgencia y la inmediatez de este mensaje, y que necesitan prepararse con prisa**.

Por que en cualquier momento EL REY VENDRÁ. Y les dije: **¡EL MESÍAS VIENE!**
Camerún, preparen el camino. Y salí del país caminando.
¡Aleluya! Gracias.

ENSEÑANZA

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>